



10 de marzo: Centro Pastoral Paulo VI reabre puertas después de obras de revalorización



Pasados casi treinta años después del momento inaugural, el 13 de mayo de 1982 por el Papa Juan Pablo II, el Centro Pastoral Paulo VI está actualmente en obras de revalorización, iniciadas en 2011. Concluida en breve la intervención, el Centro Pastoral Paulo VI reabrirá sus puertas el 10 de mayo. La sesión solemne de reapertura se iniciará a las 15:00, con la bendición del edificio, por el Obispo de Leiria-Fátima, D. Antonio Marto. La sesión de presentación del edificio rehabilitado tendrá lugar después, en el Salón del Buen Pastor. El anuncio de reapertura del Centro Pastoral Paulo VI fue hecho el 9 de febrero, durante una edición más del Encuentro de Hoteleros y Responsables de Casa Religiosas que acogen Peregrinos en Fátima. “El Centro Pastoral Paulo VI es un espacio que, por su polivalencia, se volvió en uno de los polos fundamentales del Santuario de Fátima”, se refirió el rector del Santuario, padre Carlos Cabecinhas, que destacó las varias valencias del edificio: apoyo a peregrinaciones, realización de actividades de estudio, formación y espectáculos, y como espacio de alojamiento. Este responsable adelantó también que la recalificación benefició al edificio sobre todo en términos de iluminación, accesibilidad, seguridad y comodidad.

www.fatima.pt/es/news/10-marzo-centro-pastoral-paulo-vi-reabre-puertas-despues-obras-revalorizacion